
Erfolgreiche Wiederbelebung unseres Stammtisches 

 

Nachdem längere Zeit in Sachen Stammtisch Ruhe eingekehrt war, trafen sich am Dienstag den 28. 

Mai 15 Sportfreunde unserer LuW, um in aller Ruhe und in gemütlicher Runde zu diskutieren und 

sich auszutauschen. 

Unser Thema hauptsächlich, aber nicht nur, wer übernimmt im kommenden Jahr den Vorsitz in 

unserer LuW. Wer würde noch mitarbeiten. Man kann die Arbeit ja auch auf mehrere Schultern 

verteilen. Kein einfaches Unterfangen. 

Viele unterschiedliche Meinungen, auch zu bereits auf unserer Jahresversammlung angesprochenen 

Themen, gab es. Erwärmung, alleine laufen oder in Gruppen, zu schnelles laufen, um all diese Sachen 

ging es an diesem Abend. Hier treten dann doch sehr unterschiedliche Meinungen zutage. 

Eigentlich ein doch sehr konstruktiver Austausch, auch wenn wir letztendlich in Sachen 'wer 

übernimmt Bärbels Amt', nicht sehr viel weiter gekommen sind. 

Es war aber ein sehr guter gedanklicher Anstoß, dass vielleicht jeder noch mal in sich geht und dass 

man sich vielleicht noch mal untereinander über diese Problematik unterhält. 

Auch noch wichtig, Gerd wird sich ganz langsam von seinen organisatorischen Aufgaben wie 

Nikolauslauf und HANSE-Gesundheitslauf sowie überhaupt dem läuferischen zurückziehen und 

Rainer wird seinen "Übungsleiter" ab dem Jahr 2021 auch nicht mehr verlängern. 

Bei unserem nächsten Stammtisch, der grob erst einmal für den September geplant ist und der dann 

regelmäßig einmal im Quartal stattfinden soll, sind wir dann vielleicht doch etwas weiter mit dem 

Prozess, wer macht in der neuen LuW Führung mit, wer macht den Chef oder die Chefin. 

Natürlich wurde auch über viele andere Sachen gesprochen, montags ist ja meistens für einen 

Gedankenaustausch zu wenig Zeit (es sei denn man läuft langsam und in einer Gruppe) 

Ein rundum gelungener Stammtisch im "Burwitz", dem hoffentlich viele weitere folgen werden. 

 

Rainer 


